



やぎはし

輝翔学園
柳橋小学校だより
令和7年3月24日
第12号

学校教育目標 広い視野と豊かな感性をもち たくましく生きる児童の育成



3月



初夏を思わせるような暖かい日があったかと思えば、冬に戻ったかのように冷たい風が吹く日もあります。寒暖差が大きい時期ですが、皆様にはご健勝にてお過ごしのことと存じます。そのような気候の中でも、草花は少しずつ成長し、春の訪れを私たちに伝えてくれています。

さて、本年度は、各学年の校外学習や学校行事、様々な体験学習を行うことができました。ご期待に十分に添えないこともあったかと思いますが、子どもたちの笑顔がたくさん見られました。1年間の皆様のご理解・ご協力に心より感謝申し上げます。



継志式

3月18日(火)に、「令和6年度継志式」を挙行了しました。お天気にも恵まれ、全校児童参加で、凜とした中にも温かさのある柳橋小学校らしい式を実施することができました。

6年生の16名は、終始立派な態度で臨み、とてもかっこよかったです。

子どもたちが本校を巣立っていったことで寂しい思いもありますが、子どもたちには、目標や夢をもち、友情を育みながら、充実した中学校生活を送ってほしいと強く願っています。



おしらせ

○資源物回収について

今年度も資源物回収にご協力いただきましてありがとうございました。

資源物の総重量は8,720kg、総額は88,120円でした。

収益金は学校の教育活動に有意義に使わせていただいております。保護者の皆様、地域の皆様に変感謝申し上げます。

○職員の異動者・退職者の発表について

転出者・退職者の名前については、3月30日(日)14:00にスクリレにて、お知らせいたします。

また、転出先・転入者については、3月31日(月)6:00にスクリレにて、お知らせいたします。

なお、離任式は例年通り行いません。転出者・退職者は3月31日(月)の11:00~12:00は学校にありますので、御用のある方は、その時間に合わせてきていただくとありがたいです。

修了式

3月24日（月）に令和6年度修了式を行いました。令和6年度の最後の日なので、各クラスでも1年間の努力を認め称賛するとともに、一人一人に助言をしながら励まし、来年度も新たな目標をもって努力できるように指導いたしました。ご家庭でも、通知表をもとにお子様とお話をいただければありがたいです。

1年間を振り返って

【児童の発表】 ー部分抜粋ー

1年

私は、1年間でできるようになったことが2つあります。1つ目は、漢字です。毎日がんばって練習しました。2つ目は、係や当番活動です。私は体育係で、いつも体操の号令をしました。当番の仕事も毎日やりました。いろいろなことができるようになって、うれしかったです。2年生では、読書をいっぱいしたいと思います。

2年

私が2年生でがんばったことは、係活動です。私は文章を書くことが好きなので、新聞係に入りました。最初は、新聞に何を載せるか迷ってしまいました。その時には、同じ系のメンバーとよく話し合いました。色を塗ったリクイズを出したり工夫するようになりました。新聞をつくることが大変だったこともあったけれど、みんなが見てくれるとうれしかったです。新聞を書くことが好きになったので、これからもがんばりたいと思います。

3年

私は、この1年間にたくさんのことがありました。1つ目は、リコーダーが吹けるようになったことです。リコーダーを吹くことが初めてだったので、最初とても苦戦しました。たくさん練習して、今は低いドから高いレまで吹けるようになりました。2つ目は、運動会をがんばったことです。リレーの選手に選ばれて少しプレッシャーを感じていましたが、その中でがんばって走れてうれしかったです。3つ目は、水泳でうまくいかなかったことです。目標は1級ですが、私は3級で止まっています。だから、これからも練習をがんばりたいです。4年生では、土浦マラソン大会で1位を取れるようにお父さんと一緒にがんばって練習したいです。

4年

私が4年生でがんばったことは、委員会です。私は、放送委員会に所属しました。初めての委員会なので慣れず、何度も放送でかんでしまったこともありました。そのような失敗をしないように早口言葉を練習し、今ではかまないようになりました。次に、成長したことは、テーパーボールです。3年生ではできなかった声かけができるようになり、試合の結果もよくなりました。マット運動では、いっぱい練習したので、できる技が増えました。最後に、楽しかったことは、4年生の全員と遊べたことです。クラス遊びをしたおかげで、もっと仲が深まったと思います。来年度も、今年度以上にがんばりたいです。

5年

僕が5年生で一番思い出に残っていることは、さしま少年自然の家での自然体験宿泊学習です。キャンプファイヤーでは、歌ったりダンスをしたり、野外炊飯では、みんなと協力してカレーを作ったりと、普段できない経験がたくさんできたのでよかったです。とてもよい思い出になりました。

次に、僕が5年生で特にがんばったことが2つあります。1つ目は算数です。苦手な教科でしたが、学力診断テストでは成績が良かったのでこれからもがんばっていききたいと思います。2つ目は、縄跳びです。がんばりましたが、目標の3級になれなかったのが、くやしい思いをしました。だから、6年生でもがんばりたいと思います。

4月から、6年生になります。僕は、下級生にやさしい6年生になりたいです。

おしらせ

○令和7年度 4・5月の主な予定

- 4月 8日（火） 新任式・始業式
- 9日（水） 入学式（午前）※1～6年生で参加です。
- 26日（土） PTA総会、授業参観（午前）
- 28日（月） 振替休業日（PTA総会）
- 5月 9日（金） 学園合同引き渡し訓練
- 10日（土） PTA奉仕作業 ※11日（日）予備日
（朝1時間程度。運動会用テントも張ります。ご協力をお願いします。）
- 24日（土） 運動会（午前） ※25日（日）予備日
- 26日（月） 振替休業日（運動会）

